

Collectif Santé Privé de l'Hérault

Devenir de la clinique RECH

La CGT déçue par son entretien à l'ARS

La CGT avait demandé un RDV à Madame Aoustin, Directrice de l'ARS et nous avons été reçus le 11 juin par 2 collaborateurs qui ont été dans l'incapacité de répondre à la demande d'information concernant la vente de la clinique Rech par le groupe GDS.

Alors que cette clinique dispose de 200 lits qui entrent dans le schéma régional de santé et que ces lits pourraient disparaître si aucun repreneur ne se manifestait mettant sur le carreau 150 salariés, l'ARS ne disposerait d'aucune information sur ce dossier ???

La CGT demandera un nouveau RDV à l'ARS sur cette question pour enfin avoir des réponses à ses questions!

CONTACT CGT clinique Rech : Viviane MAURY 06 88 64 12 28